

# APISTICUSTAG 2018 in Münster

21. Februar 2018

Auch in diesem Jahr waren De Immen NRW wieder gemeinsam mit Demeter NRW auf der Imkermesse Apisticustag in Münster vertreten. Manfred war aus dem hohen Norden angereist um Dorothea und unser gemeinsames WEIßENSEIFENER HÄNGEKORB-Projekt zu unterstützen. Dorothea hatte eine Präsentation des Projektes und der Hängekorb war gleich zweimal vertreten, an unserem Stand im Forum oben und unten bei den Bangladesch-Körben.



Wie immer war der Stand gut besucht, viele Menschen hatten Fragen zur wesensgemäßen Bienenhaltung, zu verunreinigtem Wachs, zu den DEMETER- Richtlinien und zur Bienenweide.

Stephan Rameil war mit seiner Ramelli II, einer isolierten Hochwabenbeute, jemand, der sofort die Aufmerksamkeit der Messebesucher erregte und so war auch er unaufhörlich in Gespräche verwickelt.



Wieder einmal mehr hatten wir den Eindruck, dass es wichtig ist auf dieser Messe mit unseren Gedanken zur Bienenhaltung und -pflege vertreten zu sein, findet doch der ein oder andere den Weg zu unseren Treffen.

Barbara Leineweber,  
De Immen NRW, Demeter NRW

